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Considerando que a Rua que dá acesso à Caninha 21, proximidades 
da SP-330, (Rodovia Anhanguera), está necessitando de reparos, não só em seu leito 
carroçável, pois está com muitos buracos, mas também limpeza geral em suas margens devido 
aos matos que cresceram demasiadamente nos últimos meses, devido às chuvas; 

Considerando que centenas de pessoas colaboradores da Empresa, 
transitam diariamente e à noite por aquele caminho, merecendo esses trabalhadores uma 
atenção mais focada dos Poderes Públicos, pois a grande maioria se desloca para o trabalho 
com condução própria, que sofre avarias devido a situação do leito carroçável com muitos 
buracos; 

Considerando que os próprios caminhões que fazem a retirada da 
produção, carga e descarga, também sofrem consequências devido as irregularidades 
apontadas, e ainda tendo em vista que a Empresa funciona em período de revezamento, com 
produção também à noite e, sendo o local escuro e devido ao mato alto que domina todo a 
extensão do acesso, toma o local perigoso, mas apropriado para os larápios praticarem seus 
cnmes; 

Considerando que devido a essas circunstâncias, deve a 
Municipalidade realizar com a URGÊNCIA necessária o recapeamento do asfalto em toda 
extensão da rua que dá acesso à Caninha 21 visando a melhoria para o trânsito, bem assim, 
limpeza geral do mato em todo trecho, propiciando maior segurança para os transeuntes no 
período notumo. 

Diante do exposto, INDICO ao Senhor Prefeito Municipal, pelos 
meios regimentais, determine o setor competente, realizar o recapeamento da rua que dá 
acesso à Caninha 21, bem como, determinar a limpeza geral do trecho, devido os matos que 
estão altos, proporcionando melhoria para o tráfego de veículos e maior segurança para os 
transeuntes. (Fotos em anexo) 
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Sala das Sessões, 18 d reiro de 2021. 

dkJ/,1Wn,,.1.á - "Cesinha"
l! or 



- Ver César Ramos da Costa "Césinha" - sugere melhorias em rua de acesso à Caninha 2!, nas proximidades da
- SP 330 (Rodovia Anhanguera).




